



園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ☆気温の変化に留意し、生活リズムを整え、安定感を持って快適に過ごせるようにする。
- ☆保育者や友達と一緒にかけっこや運動遊びなど全身を使って遊ぶことを楽しむ。



日が短くなってきて、夏の終わりを感ずるところもある反面、まだ暑い日が続くようなので、気温の変化に留意しながら過ごしていきたいと思います。

さて、9月から12名となったらっこ組。お友達との別れを惜しみながらも、最近はクラスとしてまとまりを見せてくれるようになりました。給食のときには、担任がお部屋から離れると、補助の保育士と一緒ににやらかソソコソ…
「先生が帰ってくるまでに食べよう！」

「えいえいおー！！」という会話と気合を入れる声が必要とあっていいほど聞こえてきたり、担任が掃除や移動準備をしていると、「相澤先生、が一んばれ！！」とリズムカルに頑張れコールを全員でしてくれ、団結力を見せつけてくれます。

こちらが励まされることも多々あり

いつも元気をくれるらっこ組の子どもたち、可愛くて仕方ありません♡

またある時、給食でおかわりにきたあつとくん。前に並んでいた子が二度目のおかわりをしようとしていましたが、おかわりの残りが少なかったため、まだおかわりをしていないあつとくんを優先しようとしたところ、「〇〇くん、食べる？」と自分よりもお友達へおかわりを譲ろうと素敵な思いやりをみせてくれたあつとくんには驚きました！

その気持ちを無駄にしないよう、二人で半分ずつおかわりをしました♪

そんな思いやりの心も育ていけるよう子どもたちと関わり、今の子どもたちに合った援助をしていきたいと改めて思った場面でした☆



9月の2週目辺りまでは、気温が高い日には水遊びを行います。お散歩も徐々に再開していきます。久しぶりの戸外では思い切り体を動かして遊びたいと思います☆

